

ANEXO 5

Certificado de grado consolidado

Don/doña
Cargo

Certifico: Que según los antecedentes obrantes en este Centro,

Don/doña
NRP: funcionario/a del Cuerpo/
Escala
con fecha, ha consolidado
el Grado Personal, encontrándose el
reconocimiento del mismo en tramitación.

Para que conste y surta los efectos oportunos ante el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, firmo la presente certificación en a de de 200 ..

ADMINISTRACIÓN LOCAL

1372 *RESOLUCIÓN de 26 de noviembre de 2004, del Ayuntamiento de Peligros (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía núm. 211, de 28 de octubre de 2004, y en el Boletín Oficial de la Provincia de Granada núm. 201, de 19 de octubre de 2004, se publican las bases que han de regir la convocatoria para la provisión de una plaza de bibliotecario vacante en la plantilla de personal laboral fijo de este Ayuntamiento, por el sistema de oposición libre.

Las solicitudes para participar en el procedimiento de ingreso deberán presentarse en el plazo de 20 días naturales, a partir del siguiente a contar desde la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Granada y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Peligros, 26 de noviembre de 2004.-El Alcalde, Jesús Huertas García.

1373 *RESOLUCIÓN de 22 de diciembre de 2004, del Ayuntamiento de Mataró (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Se convocan pruebas selectivas para cubrir:

Tres plazas de Técnico/a de Administración General, de la Escala de Administración General, subescala Técnica, mediante concurso oposición libre.

Tres plazas de Agente de la Policía Local, de la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local y sus Vigilantes, mediante concurso-oposición libre.

Una plaza de Cabo de la Policía Local, de la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local y sus Vigilantes, mediante concurso-oposición por promoción interna.

Una plaza de Arquitecto/a, de la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, categoría Titulado/a Superior, mediante concurso-oposición libre.

Una plaza de Peón de Cementerio, contratación laboral indefinida mediante concurso de méritos libre.

Estos procesos se regirán por las bases generales y sus fichas técnicas específicas, publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona número 112, de fecha 10 de mayo de 2004.

Durante los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya, los interesados podrán formular sus solicitudes de participación.

Mataró, 22 de diciembre de 2004.-La Concejala Delegada de Servicios Centrales y Planificación.

1374 *RESOLUCIÓN de 27 de diciembre de 2004, del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid de fecha 23 de diciembre de 2004 se han publicado las bases para cubrir una plaza de Técnico Auxiliar de Biblioteca, mediante concurso-oposición libre, de personal laboral fijo.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio de convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Villanueva de la Cañada, 27 de diciembre de 2004.-El Alcalde, Luis Manuel Partida Brunete.

1375 *RESOLUCIÓN de 28 de diciembre de 2004, del Ayuntamiento de Banyeres del Penedès (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona número 284, de fecha 11 de diciembre de 2004, aparece publicado el anuncio de la aprobación de las bases y la convocatoria del concurso-oposición libre para cubrir dos plazas de Administrativo de carácter laboral indefinido y una plaza de Técnico de Administración General, técnicos Superiores, de carácter funcional.

El plazo para presentar las solicitudes finaliza a los veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya.

Las personas interesadas podrán dirigirse a las oficinas municipales del Ayuntamiento de Banyeres del Penedès.

El resto de anuncios se insertarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona.

Banyeres del Penedès, 28 de diciembre de 2004.-El Alcalde, Avelino Menéndez Suárez.

1376 *RESOLUCIÓN de 29 de diciembre de 2004, del Ayuntamiento de Almoines (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia número 277, de 20 de noviembre, se ha publicado el texto íntegro de las bases reguladoras del proceso de selección de una plaza vacante en la plantilla de personal laboral fijo de este Ayuntamiento.

Denominación: Animador Sociocultural y Coordinador de Biblioteca. Sistema: Concurso-oposición libre.

En el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana de 17 de diciembre de 2004, número 4.905, se ha publicado el extracto de las bases.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del anuncio de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Almoines, 29 de diciembre de 2004.-El Alcalde, Javier Sabater Marco.

1377 *RESOLUCIÓN de 29 de diciembre de 2004, del Ayuntamiento de Capdepera (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Baleares (BOIB) n.º 170, de 30 de noviembre de 2004 (corrección de errores BOIB n.º 183, de 23-12-04), aparecen publicadas íntegramente las bases para cubrir, en propiedad, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Arquitecto, encuadrada en la escala de Administración Especial, subescala Técnica.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el proceso selectivo es de veinte días naturales a contar del día siguiente a la publicación de este extracto en el Boletín Oficial del Estado.